## Nach dem Sport ein Löscheinsatz



Einen gemeinsamen Ausflug machten die Teenager aus dem Jugendzentrum und die Jugendgruppe der Feuerwehr. Foto: Domiziel

Kerpen-Blatzheim (red). Einen gemeinsamen Ausflug haben Besucher des Kinder- und
Jugendzentrums Domiziel und
der Jugendfeuerwehr Blatzheim
in die Lasertag-Halle in Frechen
gemacht. Nach der sportlichen
Betätigung haben die 22 Jugendlichen auf dem Gelände
der Blatzheimer Feuerwehr gemeinsam gegrillt.

Zum Abschluss führte die Ju-

gendgruppe der Feuerwehr dann noch ein Brandeinsatztraining vor. Die Teenager des Jugendzentrums konnten bei dem simulierten Einsatz kräftig mit zupacken und unter Anleitung der Betreuer auch Löschgeräte bedienen.

Der Ausflug hatte im Rahmen des vom Land NRW geförderten Projektes "Vielfalt – Wir leben sie!" stattgefunden.